ぶどうぐみだより

令和7年1月6日

社会福祉法人まほろば湊こども園



本年もどうぞよろしくお願い致します。

新しい年のスタートにきらきらした笑顔で登園してきた子どもたち。お休みの楽しかったことを目を輝かせて沢山お話してくれました。こども園で過ごすのもあと 3 カ月となります。子どもたちと一日一日を大切にし「子どもたちができること」「任せられるところ」は見守り、自分自身の力で問題を解決したり、課題を達成するための試行錯誤を沢山認めて子どもたちの力を信じていきたいと思います。その中で得た一人一人の自信の芽と共にこれから新たな世界に飛び込んでいく子どもたちを全力で応援していきたいと思っています。

「最後の発表会、がんばるぞー!」と子どもたちからのかけ声で始まった生活発表会。当日は子どもたちもお家の方々に沢山の拍手を頂いて大きな達成感を感じていました。ぶどうぐみのカラーである「明るさ」「元気」「個性いっぱい」「何でも楽しむ」「みんなちがってみんないい」が沢山詰まった劇では、お友だちと助け合う姿や役割をしっかりと果たす頼もしい姿も見て頂くことができたと思います。「ここおもしろいから笑ってくれるかな?」と言っていた場面ではお家の方々の笑い声に子どもたちも笑顔になっていました。沢山練習した合奏では、とても真剣な子どもたちの姿に成長を大きく感じました。大好きになった『てをつなごう』の歌では、子どもたちの純粋で優しい気持ちが歌詞にのって伝わり涙が流れました。子どもたちと頑張った2ヶ月間の練習や準備も充実し、思い出いっぱいの日々となりました。

プレゼントづくり

クリスマスにプレゼント交換をしょう!と みんなでプレゼント作りをしました。「誰 がもらってくれるかな?」「喜んでくれる かな?」と想像しながらそれぞれ考えて 作っていたプレゼント。作る過程からわ くわくしていたプレゼント交換はとても 楽しくてみんなの心が温かくなり素敵な クリスマスパーティーになりました。

就学に向けて

就学まであと3ヶ月となりました。今月には 新湊小学校の「ワクワクひろば」に参加し、小学 校の雰囲気を体験させて頂きます。小学校では 時間割で授業や給食が行われますので、ぶどう ぐみでも時間を意識した見通しを持った 行動ができるようにしていきたいと思います。 ご家庭でも、早寝早起きを習慣づけて頂いて、 登園時間に遅れないや自分の物は自分で管理 できるように励まして頂けたらと思います。